



Comité d'organisation

14^{ème} TOURNOI INTERNATIONAL DE JIÀOSHÙ 跤术 et de SHŌU BÓ 手博



Paris, le 30 décembre 2023

Chers pratiquants d'arts martiaux,

Nous vous présentons tous nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année.
Celle-ci s'annonce très riche avec les prochains Jeux Olympiques et paralympiques de Paris 2024.

Ce tournoi s'inscrit dans la dynamique sportive et culturelle de la Ville de Paris.

Atteindre le niveau d'une discipline olympique, serait le rêve des pratiquants de wushu et d'arts martiaux ainsi que du peuple chinois.

Dans le Wushu, les formes de combat se pratiquent sans agressivité, sans violence, le combattant utilise la force de l'adversaire, la souplesse, la vitesse, avec élégance.

L'élan lié à la préparation des J.O. 2024 à Paris, nous donne une chance de faire connaître notre discipline et de montrer notre savoir-faire en France.

Les **4 et 5 mai** prochains, nous organisons le **14^{ème} TOURNOI INTERNATIONAL de SHOU BO en trois niveaux le XIANG BO, le SHUAI JIAO, et le SHOU BO.**

L'organisation de ce tournoi est très importante car nous devons faire admirer et faire connaître la qualité des compétitions internationales.

Nous espérons que vous comprendrez l'importance de l'organisation de ce tournoi international, et nous sommes convaincus que nous pouvons compter sur vous tous, sur votre soutien et votre compétence à cette compétition afin de contribuer à sa pleine et entière réussite.

Le Président,
Membre du Comité d'organisation,
Pascal MARIE NOEL

Le Vice-Président,
Directeur du Comité d'organisation,
YUAN Zumou